

Lancement de la Semaine Bleue 2024
Semaine nationale des retraités et des personnes âgées
30 septembre - 6 octobre

Un évènement coordonné par l'Uniopss

INVITATION PRESSE

Vendredi 27 septembre 2024

Ministère du Travail, de la Santé et des Solidarités

78-84, rue Olivier-de-Serres, 75015 Paris

(ou à distance, lien de connexion sur demande)

ghoo : Conférence de presse – Enquête d'opinion du Conseil de l'âge sur l'âgisme

Résultats de l'enquête d'opinion inédite sur la perception par les Français du vieillissement, des personnes âgées et des comportements âgistes en France, réalisée pour le Conseil de l'âge du Haut conseil de la famille, de l'enfance et de l'âge (HCFEA – hcfea.fr) par Harris Interactive.

- **Propos introductifs** par Alain Villez, président de la Semaine Bleue
- **Présentation des résultats de l'enquête** par
 - Jean-Daniel Lévy, directeur délégué – stratégies politiques et d'opinion d'Harris Interactive
 - Jean-Philippe Viquant, président du Conseil de l'âge du HCFEA

En présence de Jérôme Voiturier, directeur général de l'Uniopss

10h30 : Remise des prix du concours Semaine Bleue 2024

Destiné à récompenser 6 actions remarquables ou novatrices illustrant le thème « Bouger ensemble... pour entretenir la flamme ! » et présentées dans le cadre de la Semaine Bleue 2024.

***À propos de l'Uniopss :** Association loi 1901 reconnue d'utilité publique, l'Uniopss réunit l'ensemble des associations des solidarités et de la santé, engagées aux côtés des personnes vulnérables et fragiles (personnes âgées, personnes malades, en situation de handicap, de précarité, jeunes en difficulté...) dont elle porte la voix collective auprès des pouvoirs publics. Présente sur tout le territoire au travers d'un réseau d'unions régionales et d'une centaine de fédérations et d'associations nationales, l'Uniopss regroupe près de 35 000 établissements, 750 000 salariés et un million de bénévoles.*

***À propos du HCFEA :** Installé le 13 décembre 2016, le Haut Conseil de la famille, de l'enfance et de l'âge est placé auprès du Premier ministre. Il est composé en nombre égal d'hommes et de femmes et a pour missions d'animer le débat public et d'apporter aux pouvoirs publics une expertise prospective et transversale sur les questions liées à la famille et à l'enfance, à l'avancée en âge, à l'adaptation de la société au vieillissement et à la bientraitance, dans une approche intergénérationnelle.*

***À propos de la Semaine Bleue :** Créée en 1951 et coordonnée par l'Uniopss, la Semaine Bleue est la semaine nationale des retraités et des personnes âgées. Elle met en lumière les contributions de tous les « vieux », quels que soient leur âge et leur niveau d'autonomie, à la vie économique, sociale et culturelle de notre pays. Elle insuffle un nouveau regard sur le vieillissement en diffusant une représentation positive de leur rôle dans notre tissu social, renforce les liens entre les générations et nourrit la solidarité auprès des plus fragiles.*

www.semaine-bleue.org

Contact :

Alice Dekker – alice@alicedekker-rp.fr – 06 16 58 21 60